

令和2年春



お世話になりました



鳥栖北小学校

本年度・鳥栖北小学校を転退職する職員から、子供たち・保護者の皆様へのメッセージをお届けします。

「和顔愛語」柔らかな笑顔と優しい言葉。まさに、皆さんのことです。教師生活最後の3年を皆さんと過ごすことができ本当に良かった。これからも、和顔と愛語で、温かく希望あふれる鳥栖北小を創ってってください。 校長 一木徹也

子どもたちと たくさん考え たくさん動きたくさん笑った日々を 忘れません。子どもたちの成長を願って、一緒に考えてくださった保護者の皆様、大変お世話になりました。

1年1組 担任 大塚理恵

短い間でしたが、大変お世話になりました。北小学校の子どもたちと楽しくすごした日々は私の宝物です。子どもたちの優しさ、明るい笑顔が大好きでした。今まで本当にありがとうございました。

1年2組 担任 道田朱美

北茂安小学校に赴任することになりました。みなさんと一緒にすごした7年間の思い出は、私の宝物です。これからも自分と友達を大切にしてください。保護者の皆様、お世話になりました。

2年1組 担任 重松直美

2年間大変お世話になりました。帽子を取ってあいさつをすることは北小の素晴らしい伝統です。ぜひ続けて下さいね。3年3組のみんな。あなた達に出逢えて本当に良かった。いつまでも応援しています。頑張ってください。

3年3組 担任 草野 杏理

突然のお別れになってしまい、とても残念です。次の学年でも勉強を頑張ってください。みんなと仲良くできる人になってください。みんなと一緒に過ごした時間は、一生の宝物です。応援しています。

4年3組 担任 光武 洋介

元気が一番。

T T 少人数担当 宮原 久直

私は新規採用で母校の鳥栖北小に赴任しました。そして7年前、再び鳥栖北小に勤務する機会を頂き、多くの出会いに恵まれました。

思い出も校歌も忘れません。数々のご縁に感謝しております。ありがとうございました。

5年1組 担任 松井 優子

保護者の皆様、頼りない私に力を貸してください、ありがとうございました。児童の皆さん、楽しく笑顔いっぱいの毎日をありがとう。鳥栖北小学校に関わる全ての方々との出会いに感謝しています。

6年1組 担任 原口 椋汰

ブロムナードのトウカエデや運動場の南のメタセコイアなど緑いっぱいの北小学校で、明るく元気に遊ぶ子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごした3年間でした。

北小学校の子どもたちの健やかな成長を心から願うとともに、保護者の皆様に深く感謝を申し上げます。ありがとうございました。

たんぼぼ3組 担任 木原美智代

音楽を通してたくさんの元気をもらい、幸せな時間を過ごすことができました。

北小最高♪ 出会いに感謝♪

保護者のみなさま、今まで本当にありがとうございました。

音楽担当 前原恵理

1年間、大変お世話になりました。楽しく授業させていただいたので、あっという間の1年間でした。様々な活動を行う中で、たくさんの笑顔に出会えたことに感謝します。ありがとうございました。

英語専科 原 徹男

7年間この北小でお世話になりました。みなさんが元気に歌う校歌が聴けなくなるのをとても寂しく思います。これからも元気いっぱいのみなさんでいてほしいなと思っています。

ありがとうございました。

養護教諭 田中 由美子